

Herzfamilien tauschen beim Picknick im Naturpark Erfahrungen aus

Das jüngste Herzkindertreffen für betroffene Familien aus Wien, Niederösterreich und aus dem Burgenland fand vergangenes Wochenende im Naturpark Sparbach statt. Gemeinsam wanderten Eltern und Kinder zum Lenauteich. Auf dem Weg zum Teich konnten die Besucher Hasen, Ziegen, Schafe und einen Esel beobachten und auch streicheln. Michaela Friesen-Zrost und Zuzana Mauthner, die beiden Ansprechpartnerinnen von Herzkinder Österreich für Wien, Niederösterreich und das Burgenland übernahmen eine kurze Vorstellungsrunde und freuten sich über neue Gesichter in ihrem Kreis. Während die Eltern Erfahrungen austauschten, vergnügten sich Mädchen und Buben auf dem Abenteuerspielplatz. Beim anschließenden Picknick haben sich alle herzlich gestärkt. Ein herzliches Dankeschön gab es für die Bäckerei Ströck, die für das Picknick Brot und Kipferl zur Verfügung gestellt hat.

Foto: Herzkinder Österreich

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at